
	

	

	
	

COLLEGE DEPARTEMENTAL des PRESIDENTS de CLUB 
 

COMPTE-RENDU de la 1ère réunion 2021-2022 
 

Lundi 27 septembre 2021 
 
 
Animateur : CHARRASSE François 
 
Présents : ADAM Sébastien – BORDET Fabrice (CD) - DELAUNE Bernard - DELORME Gérard 

(CD) - DUNATTE Jean François (CD) – HAITAIAN François– LACHAUSSEE 
François - MARIE Sandrino - MARTINEZ Alain – RIJIK Samuel - ROYER Jean - 
SABANI Jean Pierre (CD) -TESSIER François – VIAUD Alain (CD) 

 
Excusés : EL BAHAOUI Lahoucine - GUESNON Olivier - LABED Kamel (CD) - PRUDHOMME 

François 
 
 

La réunion est ouverte à 19h05 
 
 
1.Informations 

ü Point des licencié(e)s 
Ø 22/9/2019 : 27 054 – 22/9/2020 : 27 391 – 22/9/2021 : 18 888 
Ø Départs liés aux clubs parisiens : arbitres (45), membres des commissions (10) 

 
ü Repas des 40 ans : point 

 
ü Proposition qui sera faite à l’assemblée générale du 6 novembre d’un nouveau membre du 

comité directeur : Thierry DEFAIT 
 

ü Compte rendu de la réunion avec Cyril MOURIN, conseiller sports Président de la 
République 
Ø Echanges sur les indemnisations des éducateurs, propositions réciproques  
Ø Le pass sport 

 
ü Proposition de François TESSIER pour siéger à la commission du statut de l’arbitrage 

 
ü Nouvelle classification des terrains par la FFF 

Ø Un mail a été envoyé aux clubs concernés 
Ø Voir l’annexe 5 bis 



	

	

 
ü Formations dispensées par le district 

Ø En visio : dirigeant U6 à U11 
Ø Dans les clubs : dirigeant de football à 11 inscription directe au District 
Ø Arbitre assistant sur ½ journée, inscription directe au District 
Ø Arbitre auxiliaire sur ½ journée (6 novembre), inscription directe au District 

 
ü Compétitions : changement de groupes pour 4 catégories (Anciens D5, CDM, seniors 

féminines D1), les calendriers vont être refaits 
 
 
2.Points abordés 

ü Les finances du District 
Ø Réduction des budgets accordés à certaines actions 
Ø Recherche de ressources financières 

ð De plus en plus difficile 
ð Les éventuels sponsors cherchent des actions ciblées 
ð Le District a du mal à « se vendre » 

Ø Echanges sur une implication financière des bénévoles 
 

ü Pass sanitaire 
Ø Application difficile des contrôles 
Ø Certains clubs ont des employés communaux pour les contrôles d’autres pas 
Ø Explication de l’annexe 16 

 
ü Reprise des activités 

Ø Baisse des féminines seniors 
Ø Inquiétude lors de l’entrée en vigueur du pass sanitaire pour les 12/17 ans 
Ø Certains présidents ont des effectifs globaux en hausse 

 
ü Football éducatif 

Ø Arrivée tardive des calendriers 
Ø Plateaux U6 à U9 

ð Plateaux divisés en 2 : une partie de la catégorie à domicile, l’autre partie à 
l’extérieur 
• Comment répartir les licenciés 
• Problème des déplacements 

ð Pas assez de plateaux par catégories (1 par mois), déception 
ð Peut-être envisager une plateforme collaborative permettant à chaque club de 

s’inscrire à des plateaux proposés 
 

ü Aide au football amateur de la FFF via la plateforme « corner » 
Ø Insatisfaction générale 

ð Peu de choix 
ð Ruptures de stocks 
ð Obligation de commander du global 
ð Accès au site parfois impossible 

 
ü Féminines 



	

	

Ø Grosse baisse des effectifs (39%) 
Ø Problème de motivation 
Ø Impossibilité pour les clubs de développer 

ð Installations non extensibles 
ð Création d’équipe seniors bloquée car une seule division (nombre limité de joueuses 

mutées) 
 

ü FAFA transport 
Ø Echange sur les conditions FFF :  

ð Volkwagen exclusivement 
ð Plus cher que d’autres constructeurs, moins cher même avec le FAFA d’acheter une 

autre marque  
ð Délais de livraison très longs 

Ø Kevin CHASSON référent FAFA pour le district, ne pas hésiter à le contacter 
 

ü Labels 
Ø Contacts seront pris par un des CTD DAP pour organiser les remises 
Ø Des élus du comité sont présents lors des remises 

 
 

Prochaine réunion sur convocation 
 
 

La réunion est close à 22h10 
	
	

François Charrasse 

	
	
	
	


